



Schülerburg, Mainhausen, Freitag, 4. August 2023

Sommerferien in der Schülerburg

In den ersten beiden Wochen waren etwa 45 Kinder in der Ferienbetreuung.

Aufgrund des nicht so sommerlichen Wetters fanden die meisten Beschäftigungen drinnen statt. Wir haben Cake-Pops gemacht, Window-Color-Bilder gemalt und Bärchen aus Waschlappen genäht.

Im Naturprojekt mit Alexandra Fritzsche haben die Kinder Insektenspray hergestellt.

Außerdem hatten wir ein Team vom Kreis Offenbach zum Thema Gesundheitsförderung zu Besuch.

Nun genießen wir die letzte Ferienwoche gemeinsam, um dann gut erholt ins neue Schuljahr zu starten.